MAM



TOKYO どんぶらこ

明治大学大学院教授青山やすし先生の連載で楽しく拝見しておりまし た。今まで二度ほど勝海舟を取り上げて頂き、銅像設立関係者はPRに なると喜んでおりました。六月二十日号も紹介させて頂きました。初回 に続いて今回は海舟についての記述が三分の二ほどありました。私共銅 像建設にあたって「隅田川に向かって指さす海舟像」で、隅田川は遠く 太平洋につながり、その先は咸臨丸が目指したアメリカにつながる、世 界は一つ世界平和の発信基地としてという意味合いで銅像作者の木内禮 智先生に説明・納得して頂き、あのスタイルになりました。私共の中で 誰一人皇居(旧江戸城)に向かって立つとは思いも寄りませんでした。

「勝海舟の銅像を建てる会」全員脳裏になかったことなので、あの記事 を読んだ知らない人たちは、旧幕府への忠誠を思い江戸城を向いている と勝手に解釈されては困るところであります。

ご理解の程お願い申し上げますと共に悪意ではなく著者とカメラマン 氏の勇み足かと思われますので、注釈付でHPに掲載させて頂きました

イザヤペンダサン著「日本人とユダヤ人」には「海舟こそその時代の 第一級の人物で、これほどの人物は全世界を通じて一世紀に一人も出ま い」とまで述べられております。それこそ海舟の叱咤が聞こえるカナ。

